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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DA ZEIS 01-

VIOLÃOIEII

Aos nove dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, em primeira chamada às

15h e em segunda chamada às 15h15, na Associação AMAJU - Associação de
Moradores e Amigos do Jardim Julieta, localizada na Rua Praça João Bosco Penido
Burnier, 740, Jardim Julieta - Zona Norte de São Paulo, reuniram-se presencialmente os

membros do Conselho Gestor das ZEIS 1 - Violão I e II. Pelo segmento Sociedade Civil

estiveram presentes Sr. Arnou Gonçalves Viana (Suplente); Sra. Maria de Lourdes
Rodrigues (Suplente); Sr. Ricardo Reche (titular); Sra. Rosana Soares Pereira (titular);
e Sra. Sueli Celestino de Santana (titular); e Sr. Suellen Soares Pereira (suplente). Pelo
segmento Poder Público, estiveram presentes pela Secretaria Municipal de Habitação –

SEHAB/DTS-Norte a Sra. Lídia dos Santos Tinti (titular). Pela COHAB-SP o Sr.
Fernando Carlos Azevedo (titular) e representando a SABESP, a Sra. Simone Barbour

(titular). Como convidados, participaram da reunião e Sra. Cibele (Coordenadora do
Trabalho Social da Regional Norte) pela Companhia Brasileira de Projetos e

Empreendimentos - COBRAPE as assistentes sociais, Sra. Aline; e Sra. Edilaine.
Participou também convidado pelo Segmento da Sociedade Civil no presente Conselho
Gestor Sr. Gildasio da Silva Pereira.Sra. Lídia inicia a reunião com os informes avisa

que a Sra. Rita de Cassia Barboza esta de férias e por esse motivo não esta presente,

e que ela assumiu a coordenação e a Sra. Rita ficará na suplência. Dando continuidade

aos informes deixa o conselho ciente da substituição do representante do Poder Público
Sr. Anderson que representava a Sabesp, no lugar dele ficará a Sra. Simone Barbour,
também foi apresentado ao conselho a nova contratada da gerenciadora Cobrape Sra.

Edilaine Santos, assistente social que compõe a Equipe Norte atualmente nas equipes
de Conselho Gestor. Sra. Lídia apresenta as ATAS impressas informando que na última

reunião ficou acordado que os Conselheiros fariam a leitura prévia das ATAS das
reuniões ocorridas em 26-09 e 31-10-2023, e se as mesmas estavam aprovadas, feito a

aprovação pelos membros, a reunião seguiu com a proposta de planejar as próximas

ações. Sra. Lídia retomando proposta que recebeu em reuniões anteriores comenta
sobre a ida de um profissional a principio na reunião órdinaria do mês de março, que
realizará a atividade do mapa falado, cujo objetivo é resgatar o histórico da região.

Conforme exposto pelos (as) membros (as) a região tem muitos marcos históricos que
possuem grande relevância para a comunidade, e a atividade será muito importante para
futuramente auxiliar nas discussões do conselho com o Poder Público. Dando

continuidade as pautas levantadas, Sra. Lídia menciona a ausência de retorno dos
representantes do Programa Pode Entrar, sugerindo que essa pauta venha a ser revista

novamente em maio de 2024, relata que há muitos questionamentos em torno do terreno

do campo, e que devem ser respondidos pela equipe do Programa Pode Entrar. Tendo

tomado a palavra a Sra. Sueli expõe sobre algumas questões do terreno do "campo",
ela afirma que quando chegou ao território havia nesse terreno poços artesianos que
abasteciam a comunidade e também lavavam roupas no local, em 1984 houve
canalização de abastecimento de água para a região não sendo mais necessário o uso

do poço, sendo ele fechado, no entanto ao fazer as escavações a empresa Weber
Ambiental constatou que no local havia água, isolou o local e passou a escavar mais a
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